

NOVELA

La colección "Premios Nacionales de Literatura" de Editorial Universitaria permite recuperar (y más habitualmente, conocer) autores que ya parecían destinados irrevocablemente a bibliotecas y puestos de libros usados. Es el caso, por ejemplo, de **Edgardo Garrido Merino**, quien recibió tal premio en 1972. De él se publica *El hombre en la montaña* (Santiago, 1999; 283 páginas), de 1933, una novela de la escuela criollista que, sin embargo, transcurre en España y se aleja de los tópicos habituales de esa corriente, y que representa una agradable sorpresa al enfrentarla. Diplomático de carrera, **Garrido** viajó mucho y escribió poco, pero esa obra breve merece sin duda algo más de difusión.

